

Saint-Martin-au-Val, un site majeur sur la Via Sancti Martini* !

Situé sur la portion commune de deux chemins (ceux de Trèves et d'Utrecht) de la « Via Sancti Martini » entre Paris et Tours, Saint-Martin-au-Val en constitue un site d'étape majeur à double titre :

- la présence de vestiges d'un vaste sanctuaire gallo-romain ;
- l'église Saint-Martin-au-Val, lieu de passage important pour les marcheurs-pèlerins de saint Martin.

L'église Saint-Martin-au-Val est également un édifice remarquable du patrimoine « martinien » en Eure-et-Loir, qui compte notamment une soixantaine d'églises dont saint Martin est le titulaire (comme à Bleury, Fresnay-le-Comte et Pré-Saint-Martin). Elle permet ainsi de mettre en lumière la personnalité de cet évêque tourangeau du IV^{ème} siècle, dont la valeur cardinale était le **partage**.



Implantée à Chartres au cœur du quartier Saint-Brice, du nom de celui qui a succédé à saint Martin comme 4^{ème} évêque de Tours, cette église représente un jalon marquant sur les 123 kilomètres que compte la Via Sancti Martini en Eure-et-Loir.

Le marcheur-pèlerin « martinien » est invité à y faire une halte, guidé par un balisage spécifique.



Jean-Christophe Mathieu

Administrateur de l'association « Les Amis de l'église Saint-Martin-au-Val »

Relai eurélien de la Via Sancti Martini

* La Via Sancti Martini (ou chemin de Saint-Martin de Tours) est certifiée « Itinéraire culturel du Conseil de l'Europe » depuis 2005.

Pour plus d'informations : <https://viasanctimartini.fr/>.



Évreux

Alençon

Orléans

